RICOS SE NIEGAN A PAGAR 112 MMDP EN IMPUESTOS

Por Luis Carlos Silva ▶ 18

RICOS SE NIEGAN A PAGAR 112 MDP EN IMPUESTOS

Por Luis Carlos Silva

Pelea la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a evasores fiscales que adeudan recursos por 112 mil 84 millones de pesos lo que a decir de la dependencia federal representa un gigantesco esfuerzo para de una vez por todas acabar con la impunidad de delitos fiscales reconoció Félix Arturo Medina, Procurador Fiscal de la Federación.

Tras advertir que en México se está haciendo un gran esfuerzo para evitar la defraudación fiscal, el titular de la Procuraduría Fiscal dijo ante diputados federales que se busca erradicar "cuellos blancos con manos sucias".

Se explicó que en México existen al menos 25 familias de hombres y mujeres sumamente poderosos que no pagan un quinto de impuestos porque saben como evadir al fisco y declarar en ceros, o a través de de fundaciones o obras de caridad.

Trascendió que más del 75% de estos adeudos son monitoreados por la SHCP pero no han tenido una repercusión positiva ya que las autoridades y el Poder Judicial no logran condenar a los responsables.

Explicó que en 2022, se han judicializado 22 de estos asuntos fiscales en contra de los grandes contribuyentes.

Algunos de los principales responsables son los llamados "montadeudas" y hasta el 1° de septiembre pasado se presentaron 333 querellas fiscales por un monto de 45 mil 684 millones de pesos.

El funcionario reveló que durante los 10 años previos a la actual administración se generaron 94 delitos en contra de grandes causantes.

Es decir, se detalló que el desfalco a Hacienda es por 9 mil millones de pesos de los cuales solo 14 llegaron a los tribunales.

Félix Arturo Medina reveló que en lo que va de esta administración se ha "judicializado 80% de los asuntos contra grandes contribuyentes.

Otro dato revelador señala que ante la Fiscalía General de la República (FGR) existen 35 denuncias por evasión fiscal a las cuales no se les ha dado el debido seguimiento.

Medina Padilla agregó que de 40 mil 924 juicios federales que lleva la PFF y que corresponden a la defensa constitucional, sólo una decena de casos en los cuales actualmente se ejerce representación, significan 64 mil millones de pesos, los cuales no han podido ingresar a la hacienda pública por encontrarse impugnados ante tribunales federales.

EXIGEN IR POR LOS GRANDES EVASORES

Abogados fiscales y juristas advirtieron que en México desde hace muchas décadas existen grandes empresarios, consorcios y grupos económicos que no pagan al fisco, y que no han sido detenidos y molestados por los grandes acuerdos y "entres" que dan al gobierno.

Pedro Rosales abogado especialista dijo que empresarios muebleros, magnates de los medios de comunicación, restauranteros, dueños de equipos de futbol son los principales responsables de la evasión fiscal desde 1989.

"Tenemos un rezago de más de 35 años en el rubro de mora fiscal de los grandes hombres y mujeres del dinero que se han enriquecido a cuestas del esfuerzo de hombres y mujeres trabajadores del país", señaló el también catedrático.

La también especialista en Derecho Fiscal, Nohemí Araiza dijo que desde los tiempos del PRI en los años 90s, México es un "oasis de los evasores fiscales" o delincuentes de cuello blanco.

"Tenemos el ejemplos de banqueros, magnates, mujeres de la gran opulencia y hasta artistas y deportistas que ganan millones de pesos y dólares y jamás han declarado a Hacienda los porcentajes correspondientes", acusó.



Foto: Instagram arturo_medina_p